
 

 

令和４年度神奈川県特別職報酬等審議会委員懇談会の概要 

 

                            令和４年 11 月 24 日（木） 

10 時 00 分～11 時 00 分  

Zoom 開催  

 

１ 出席者 

    （委 員）会長 牛 山 久仁彦（明治大学教授） 

         委員 斎 藤 聖 美（ｼﾞｪｲ･ﾎﾞﾝﾄﾞ東短証券株式会社代表取締役） 

       委員 池 上 秀 明（公益社団法人神奈川県医師会副会長） 

       委員 石 川 壽々子（神奈川県地域婦人団体連絡協議会会長） 

       委員 大 川 良 一（神奈川県農業協同組合中央会代表理事会長） 

委員 須 藤 浩 之（株式会社神奈川新聞社代表取締役社長） 

委員 吉 坂 義 正（日本労働組合総連合会神奈川県連合会会長） 

委員 渡 辺 立 子（県政モニターOB 会幹事） 

 

                  

  （当局側）武井副知事、筒浦総務局長、竜江人事課長、飯田労務給与担当課長 

 

２ 議事内容  

(1) 特別職の給与等について 

(2) その他 

 

３ 特別職報酬等審議会委員懇談会の位置づけ 

  「特別職報酬等審議会」は、「議会の議員の議員報酬の額並びに知事等の給料の額」

について、知事の諮問に応じて開催され、調査審議を行うものであるが、「委員懇談

会」は、本来の調査審議事項の取扱いのみならず、本県の財政状況や、一般職の給与

の状況などを踏まえながら、特別職全体の給与・退職手当などの水準やあり様などに

ついて、同審議会の委員が幅広く意見交換をするための会議としている。 

 

４ 意見交換の概要 

 (1) 特別職の給与等について 

事務局から、令和４年の人事委員会勧告の内容、特別職の報酬及び一般職の給与

の過去の改定状況、特別職の報酬等の水準等について、全国の状況等を説明し、委

員から意見を伺った。 

 

  ○ 委員からの意見の概要 

（給料月額） 

・物価上昇により民間給与が上昇傾向にあること、知事の重責を考えると、給料

の引き上げの検討も視野に入れるべき。 



 

 

・物価上昇については、人事委員会勧告に反映されるタイミングで給与改定を検

討されること、県民の受け止め等も考慮して、現時点では据え置いてはどうか。 

 

 (2) その他 

 事務局で懇談会結果の概要版を作成し、委員に確認の上、本県のホームページに

公開することとした。 


